



NOTA DE PRENSA N° 03-2024

CONAPRES designó a su nuevo Secretario Ejecutivo para el periodo 2024-2025

En la primera reunión bajo la gestión de la Asociación Peruana de Facultades de Medicina -ASPEFAM, que se realizó el último martes 10 de diciembre del presente año, el Comité Nacional de Pregrado de Salud – CONAPRES, acordó por unanimidad designar al Dr. Hans Morgenster Orezza, representante de la Asociación Peruana de Facultades de Odontología -ASPEFO, en el cargo de Secretario Ejecutivo.

En esta reunión que fue dirigida por el Dr. Alfredo Allagual, estuvo presente el pleno del Consejo Directivo de ASPEFAM, presidido por el Dr. Miguel Farfán Delgado, quien expresó la voluntad de la institución de continuar trabajando de manera conjunta con todos los integrantes de CONAPRES, por el bien de la educación y la salud del país.

Respecto a la propuesta para la designación del nuevo Secretario Ejecutivo de CONAPRES, el Dr. Alfredo Allagual fue el encargado de presentar al Dr. Hans Morgenster, de quien destacó su trayectoria, experiencia y sus credenciales en ASPEFO, por lo que fue aprobado por unanimidad por todos los presentes en la reunión.

Por su parte, el Dr. Hans Morgenster, también hizo uso de la palabra para agradecer la confianza brindada y expresó su disposición para contribuir al mejor funcionamiento de CONAPRES en el desempeño de sus nuevas funciones.

Otro de los acuerdos que se tomó en esta primera reunión bajo la presidencia de ASPEFAM, fue la confirmación de que las reuniones ordinarias de CONAPRES se llevarán a cabo todos los segundos martes de cada mes.



Contacto

tramite@conapres.org.pe
www.conapres.org.pe



Contacto

tramite@conapres.org.pe
www.conapres.org.pe